
Noëlle

Son sport : Patinage Artistique

Ses débuts  :

 " [J'ai fait du] sport à l'école et tout au long de mes étude "  

Ce qu'elle retire de son expérience : 

" Il ne faut pas montrer de faiblesses. [J'aurai aimé voir] plus d' égalité, plus
d'acceptation homme femme et des performances adaptées aux
participants. [Mais avant chaque compétition, je me sentais] confiante et
gagnante avec un esprit sportif et d'équipe " 

Son conseil aux femmes et jeunes filles :

" Il faut y aller ! Le sport est source de dépassement de soit, de confiance et
de bien être . "


